

Correa expone mentiras de oposición en Ecuador por campaña electoral



Quito, 27 jun (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, denunció la estrategia electoral de la oposición en su país basada en la mentira para difamar a su proyecto político, la Revolución Ciudadana, y manipular al pueblo.

"La izquierda infantil nos quiere volver al pasado. Mienten todo el tiempo de la forma más descarada", afirmó Correa mediante su cuenta en la red social Twitter.

"Dicen que robar un borrego tiene la misma pena que el peculado, cuando la pena por abigeato es de uno a tres años, y por peculado es de 10 a 13 años. Dicen que se mete preso a los consumidores de droga, cuando fuimos nosotros, pese a la oposición, los que despenalizamos el consumo", ejemplificó el primer mandatario.

El jefe de Estado cuestionó que la oposición hable de una actitud represiva del gobierno, cuando por primera vez en la historia funciona un verdadero programa de rehabilitación social, con bajísimos índices de reincidencia y hasta preparación universitaria de las personas privadas de libertad (PPL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98277-correa-expone-mentiras-de-oposicion-en-ecuador-por-campana-electoral>



Radio Habana Cuba